

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Novatech consolide son offre pour les projets architecturaux*[Read English below]*

Laurier-Station, le 26 mars 2026 – Groupe Novatech consolide et clarifie son offre destinée aux marchés multirésidentiel, commercial et institutionnel en unifiant les opérations de Laurier Architectural sous la marque Novatech.

Cette action stratégique vise à regrouper, sous une même identité, l'expertise complète du groupe et à positionner Novatech comme un partenaire de choix pour contribuer à plusieurs composantes d'un projet multirésidentiel, commercial ou institutionnel.

Au cœur de cette offre se trouve l'expertise en verre architectural développée à l'usine de Laurier-Station, au Québec, spécialisée dans la transformation de produits verriers sur mesure destinés à diverses applications architecturales.

En intégrant les expertises complémentaires du groupe, Novatech peut désormais intervenir sur plusieurs éléments d'un bâtiment, notamment les produits verriers architecturaux, les garde-corps en verre, les partitions vitrées, les panneaux décoratifs en verre, ainsi que les portes-patio tout aluminium conçues pour les bâtiments multirésidentiels et les portes d'acier adaptées aux exigences du secteur commercial et institutionnel.

À propos de Novatech

Fondé en 1982, Groupe Novatech est un manufacturier incontournable dans l'industrie des portes et fenêtres au Canada. L'entreprise conçoit et fabrique des panneaux de portes d'acier résidentiels, des fenêtres de porte, des portes-patio, du verre résidentiel ainsi que des solutions architecturales destinées aux marchés résidentiel, commercial et institutionnel.

Forte de près de 1 300 employés, Novatech compte 14 usines de fabrication, 6 centres de distribution et 3 centres d'innovation en Amérique du Nord. Cette capacité opérationnelle soutient sa croissance et permet à l'entreprise de développer des solutions performantes adaptées aux besoins de l'industrie. Novatech figure parmi les Sociétés les mieux gérées au Canada depuis 10 ans et est membre du Club Platine depuis 4 ans.

Pour en savoir plus, visitez grouphenovatech.com.

Contact :

Virginie Bonin

Conseillère aux communications

Groupe Novatech Inc.

virginie.bonin@groupenovatech.com

450 922-6106, poste 4279

Novatech consolidation strengthens its offering for architectural projects

Laurier-Station, March 26, 2026 – Novatech Group is streamlining its offering for the multi-residential, commercial, and institutional markets by integrating Laurier Architectural's operations under the Novatech brand.

This strategic move unifies the company's expertise under a single identity, positioning Novatech as a partner of choice, capable of contributing superior solutions to numerous aspects of multi-residential, commercial, and institutional projects. Central to this enhanced offering is the architectural glass expertise developed at the Laurier-Station, Québec facility, which specializes in the custom fabrication of premium glass products for a wide range of architectural applications.

By integrating complementary capabilities, Novatech can now more seamlessly contribute multiple solutions to complex building projects. The consolidation also simplifies process for customers, providing access to a comprehensive portfolio that includes architectural glass products, glass railings, glass partitions, decorative glass panels, as well as all-aluminum patio doors designed for multi-residential buildings and steel doors tailored to the requirements of commercial and institutional projects.

About Novatech

Founded in 1982, Novatech Group is a leading manufacturer in Canada's door and window industry. The company designs and manufactures residential steel door panels, doorglass, glass, patio doors, as well as architectural solutions for the residential, commercial and institutional markets. With nearly 1,300 employees, Novatech operates 14 manufacturing facilities, 6 distribution centers and 3 innovation centers across North America. This operational capacity supports the company's growth and enables it to develop high-performance solutions tailored to the needs of the industry.

Novatech has been named one of Canada's Best Managed Companies for 10 consecutive years and has been a Platinum Club member for the past 4 years.

To learn more, visit **groupenovatech.com**.

Contact:

Virginie Bonin

Communications Advisor

Novatech Group Inc.

virginie.bonin@novatechgroup.com

450 922-6106 ext: 4279